
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第４回定例会） 

質 問 順 位  ５   ４番 議 員    大 久 保 由 美 子 

質問事項１  投票率向上への啓発と主権者教育について 

質問の要旨 

平成28年６月に、公職選挙法等の改正による法律の施行で、選挙権年

齢が満18歳以上へと引き下げられて５年目の今年は、10月末に衆議院

議員選挙が行われた。 

そこで選挙権年齢の引き下げに伴い、これまでの政治や選挙に関す

る意識を高めるための選挙啓発や主権者教育について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手  

(１) 10月31日の衆議院議員選挙について 

ア 投票率の結果についての評価を示せ 

イ 10代をはじめ若い世代の投票率と選挙啓発の取

組を示せ 

ウ 投票率向上への施策を示せ 

エ 投票所を10か所設置しているが、町民から要望

や改善などの相談等があれば示せ 

オ 投票立会人の選任方法を示せ 

 

(２) 義務教育での主権者教育について 

  ア 教育長の主権者教育についての考えを示せ 

  イ 小中学校での主権者教育の取組を示せ 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第４回定例会） 

質 問 順 位  ５   ４番 議 員    大 久 保 由 美 子 

質問事項２ 児童数増加で基山小学校、放課後児童クラブの受入れは万全か 

質問の要旨 

大東建託の居住満足度調査による「街の幸福度＆住み続けたい街ラ

ンキング2021」で、佐賀県内で基山町は二つとも１位を獲得している。 

人口増対策として平成29年度から始まった子育て・若者世帯の住宅取

得補助金制度で、町外からの移住も増える中、町の「移住・定住アンケ

ート」結果に、住み心地について８割以上の方が満足と回答している。 

また、基山小学校区では、この秋に入居が始まった民間マンションや

一戸建て住宅の建設、さらに分譲地の開発が進められている。それに伴

い、児童数が増加している基山小学校は、近年校舎内の改修工事が続い

ており、今年も４学級の増設工事が始まる。そこで、安心安全な環境で

公平性ある学び舎の小学校や放課後児童クラブ（ひまわり教室）の受入

態勢について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 基山小学校の児童数増加による教室対策について 

  ア 民間業者の居住満足度調査や町の移住・定住ア

ンケートの感想を示せ 

イ 過去５年間の教室増設工事と工事費を示せ 

  ウ 国は令和７年度までに全学年35人学級の導入を

示している。導入すると学級数はどうなるのか 

エ 児童の教育施設環境は、適正に確保できている

のか 

オ 今後、児童数増加への対策を示せ 

 

(２) 放課後児童クラブ（ひまわり教室）について 

ア 令和３年４月から教育学習課へ事務移管された

が、教育長の所感を示せ 

イ 令和３年度の児童数と課題は何か 

ウ 今後、児童数の推移をどう予測しているのか 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 


